
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 25.09.2024
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann
■ Erik Audorf
■ Rico Linke

□ Turan Kiyan
□ Laeticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann

■ Alex Schiffer
■ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
■ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
■ Kyra Peikert
□ Nick Günther
□ Nele Eggers
□ Nik Krzyzaniak
□ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Sophia Dahm

□ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller
□ Moritz Koch

Gäste

Lasse

Sitzungsleitung: Alex
Protokollierende: Linda

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:11 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (12:08 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (12:12 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (12:12 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (12:19 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (12:24 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (12:28 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (12:44 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (12:49 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (12:56 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (12:57 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (12:59 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 09.10.2024 um 12 Uhr im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom DD.MM.YYYY
Protokollierende:

12.12 Uhr Erik Albrecht kommt zur Sitzung.

TOP 2: Alte Aufgaben

Awareness Meeting vom 26.09.

• Wie lief es?
• Lief ganz gut. Nici hat eine Einführung gegeben.
• Wir wollen einen Workshop machen. Kyra fragt bei der Zapf nach.

Sitzungstermin

• Sitzungstermin zwischen Mittwoch 16:00 Uhr und Donnerstag 18:00.
• Überlegung: zweiwöchiger Wechsel, lief vor 2 Jahren ganz gut.
• Besprechung im FSR-Chat

Begrüßung neuer Profs

• Lange begrüßt, er freut sich auf Zusammenarbeit
• Will weniger Übungsblätter machen, für mehr Zeit
• Will MINT Raum bewerben
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Leute für BK’s

• Es werden noch Leute gesucht. Mathe BK’s!

TOP 3: Organisatorisches

Vorbereitung Vollversammlung vom 18.10.

• wurde angekündigt auf social media: y/n
• was ist vorzubereiten?
• – wir haben noch keinen Raum

– Kyra fragt Bargheer nach 0.020, Raum ist gebucht.
– TOP’s annehmen und vorstellen in ner Rundmail, Erik macht das.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 7 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Kyra Pei-
kert. Damit sind wir beschlussfähig.

Kühlschrank für das Mathecafe

• Leonie hat drei Angebote rausgesucht:
• Angebot 1 - MediaMarkt
• Angebot 2 - Amazon
• Angebot 3 - Amazon
• Finanzerin nicht da, zur genauen Besprechung verschoben.

Zapf

• Verschoben. alle Leute angemeldet, aber noch nicht sicher wer dran teilnehmen wird.

KoMa

• Weitertragung der Ankündigung

TOP 5: Post und Mails

Post

Keine Post in beiden Häusern

Mails

25.09. Bitte um Weiterleitung: Nebenjobs für Studierende bei Lernfix Nachhilfeschule

• Wurde geteilt?
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https://www.mediamarkt.de/de/product/_bomann-ks-7349-kuhlschrank-e-831-mm-hoch-weiss-2880652.html
https://www.amazon.de/gp/product/B0D2NY6Y1W/ref=ewc_pr_img_1?smid=A3YOKV82KCKV6&psc=1
https://www.amazon.de/gp/product/B0DDQ1XFYW/ref=ewc_pr_img_2?smid=A3DC01MIVCFBA7&psc=1


• Danke Liv!

25.09. Studi Mailverteiler mit neuen Erstis

• Die neuen Erstis sind jetzt auf der Mailingliste
• Irgendwann vielleicht eine Ankündigung und Begrüßung an die Erstis und Erinnerung an FSR

Meetings, vielleicht ein Thema für die nächste Rundmail

25.09. BK Evans

• Interessent für BK Evans.
• Rico hat geantwortet
• Hierfür wird noch eine Person gesucht bis zum 09.10. Wird in den Jahrgangschat geteilt? Macht

Linda.

[FSR MaPhy] [VeFa] Fwd:?==?utf-8?q? [Extern]Presseanfrage Interview zu unbezahlten Prakti-
ka

• Hat wer Interesse an dem Interview mit MAZ?
• Zur Kenntnis genommen, wird nicht geteilt, da wir nicht wirklich viele Praktika in der Physik haben

25.09. [FSR MaPhy] [VeFa] [Extern]»Straßen aus Zucker« für eure Ersti-Tüten?

• Erstitüten bereits vorbereitet
• Kyra antwortet bin Interessenbekundung fürs nächste Jahr

26.09. Evaluation X2 für Geos

• Evaluationsergebnisse von Holger Lange. Er meldet sich bald wegen Ideen für Physik I
• Nici freut sich

26.09. DHL Paket

• Wurde abgeholt?
• Wir nehmen an, dass dies abgeholt wurde

[FSR MaPhy] [VeFa] Antrag auf Fördermittel bei der VeFa 26.09.24

• Abstimmung zu Initiativantrag des FSR Philo über mehr Geld für Erstigeschenke.
• Zur Kenntnis genommen.

29.09. [FSR MaPhy] [Extern]Stellenausschreibung für Studierende im Schülerlabor des
Helmholtz-Zentrum Berlin

• wurde geteilt?
• Danke Liv!

29.09. [FSR MaPhy] [VeFa] Einladung Pleo Testphase

• Einladung zur Testnutzung vom Ausgabenverwaltungs-Programm des Asta
• Zur Kenntnis genommen.

29.09. [FSR MaPhy] [VeFa] Vorstellung des Ersti-Beauftragten 24/25

• Selbstvorstellung des Erstibeuaftragten des VeFa. Besonderer Fokus: Awareness und Antidiskri-
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minierung
• Vielleicht ein Gespräch suchen, von Seiten des AwarenessTeams

30.09. [FSR MaPhy] Fwd: Antrag für eine Ausstellung oder eine studentische Feier

• Raumbuchungsantrag von Erik Albrecht. Hat sich was ergeben?
• Kino findet jetzt im Forum statt.

30.09. [FSR MaPhy] [Extern]Ostdeutsche Scienec Slam Meisterschaften in Berlin

• Julian teilt Science Slam Meisterschaft (danke, Julian!)
• wird geteilt?
• Wird auf Discord geteilt.

30.09. [FSR MaPhy] WG: UNILIFEMBefragungErstsemesterStudierende2

Anfrage für Bewerbung der Studie in Ersti-Veranstaltungen und Rundmail
Geht wohl um mentale Gesundheit. Bitte nachlesen, hatte nicht viel Zeit gerade
korrigierter Link in Folgemail
Wir schauen uns das an und teilen es dann

30.09. [FSR MaPhy] [VeFa] Awareness bei Ersti-Veranstaltungen

• Bewerbung der Awareness und Antidiskriminierung Ersti-Veranstaltungen
• Dokument im Anhang mit mehr Infos (auf zu Konzepten, glaube ich)
• korrigierter Link in Folgemail
• Nimmt das Awarness Team wahr und freut sich.

01.10. [FSR MaPhy] Folien der Einführungsveranstaltung LA Physik

• Folien der Einführungsveranstaltung zum online stellen
• Werden von alex auf die Webseite gestellt

01.10. Re: [FSR MaPhy] Einführungsveranstaltungen für MSc am 14.10.24 —- Welcome event
for MSc on 14.10.24

• Reminder für Einführungsveranstaltung Master MAthe und Aufruf zur Werbung auf unseren
Channels

• Wird gemacht

02.10. Re: [FSR MaPhy] BK Sebastian Geisler - Zwischenevaluation

• Siegrid Beckus bittet, dass wir uns schonmal Gedanken um das Thema machen
• Erik Audorf und Freddie machen das.
• Linda teilt das im Jahrgangsprecherchat, da noch Stellvertreter fehlt

12:44 Liv verlässt die Sitzung. 12:45 Leonie und Freddie verlassen die Sitzung.

TOP 6: Hochschulpolitik

Neuer Hochschuldekan

• Metzger ist neuer Hochschuldekan für die Fakultät.
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Fakultätsrat

• Linda geht nächste Woche zum Fakultätsrat und berichtet übernächste Woche.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Erste Erstiveranstaltungen

• Lief gut, aber es haben wieder nur die typischen Leute geholfen.
• Fürs Erstigrillen brauchen wir MEHR Unterstützung. Bitte mithelfen!!!
• Danke an die Leute die geholfen haben.
• Wir könnten vielleicht Prof. Bargheers Spülmaschine nutzen, wenn wir lieb fragen. Danke im

Voraus!
• Erstigrillen ist grad prekär, mal schaun was wird.

• Linda hat mit ihrem Chef vom Planetarium gesprochen, der findet die Idee mit den Flyern toll und
macht es gerne nächstes Jahr wieder.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges

Evaluationsbögen

• Kyra hat eine Umfrage zu Themen für Evaluationsbögen ertsellt.
• Wird bei der Vollversammlung angesprochen

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Schön herbstlich
• war kühl aber produktiv
• war halt wie ne sitzung.
• Längste Minute meines Lebens.

Verschobene TOPs
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